

Maman chérie,

Fernande Crochet

C'est le vendredi 29 septembre 2017 que tu t'en es allée dans ta 92^e année.

Ensemble avec ta bien-aimée sœur,

Jacqueline Crochet

De 88 ans alors âgée,
Ce jour-là vous nous avez quittés.

Moi ta fille Jocelyne, ton gendre Michel, tes petits-enfants Nathalie, Miguel, Raphaël et Angélique, tes arrière-petits-enfants Jélina-Rose, Vladimir et Charline, ta sœur Marie-Thérèse et ta famille Israël, Elaine et Vladimir, nous sommes attristés par ce départ.

Je vous imagine toutes les deux
Main dans la main vers d'autres cieux.

Je remercie ici chaleureusement toutes les personnes qui ont pris soin de vous deux.

Une pensée particulière pour le Foyer Bethel où tu as récemment résidé
Et le Docteur Rouijel qui ont pris soin de toi au fil de ces dernières années.

Une messe a été célébrée pour vous deux
en l'église de Carouge le vendredi 6 octobre
Avant votre inhumation au cimetière de Carouge.

C'est dans l'intimité que nous avons choisi de vous dire Au revoir.